

 685 cm^2

Página: 1

1/3

Activan por equivocación alerta sísmica en CDMX

REFORMA / STAFF

Aunque ningún temblor tuvo lugar, la alerta sísmica cimbró ayer a la Ciudad de México.

El sistema fue activado a las 12:40 horas por un error que tuvo lugar durante los preparativos que se llevan a cabo para el Simulacro Nacional del 19 de septiembre, informó el Centro de Instrumentación y Registro Sísmico (Cires), asociación que está a cargo del Sistema de Alerta Sísmica Mexicano.

Inicialmente se reportó que un sensor ubicado en los límites de Puebla y Guerrero había registrado actividad.

En los minutos que siguieron, la Ciudad se congeló entre la confusión y la alerta. Edificios fueron desalojados y el Gobierno capitalino activó protocolos de emergencia.

En varios estados, como Guerrero y Puebla, también se activó la alerta sísmica.

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, publicó un tuit en el que alertaba sobre la percepción del sismo en algunas zonas, pero que debió borrar conforme se confirmaba que no se tenía registro de ningún movimiento.





Capitalinos tuvieron un susto por la falsa alarma.





Página: 1

Cimbra alerta; no un temblor

Provoca la alarma confusión, desalojos y preocupación entre capitalinos

CRÓNICA

REFORMA / STAFF

A la alerta no la siguió el sismo, pero sí la confusión.

Un error en la preparación del Simulacro Nacional previsto para el 19 de septiembre detonó la activación del Sistema de Alerta Sísmica Mexicano.

El sonido de la alarma, que fue reproducido alrededor de las 12:40 horas por los postes del C5, estaciones de radio y televisoras, movilizó a la Capital.

Oficinas, viviendas y edificios públicos fueron desalojados. El Centro de Instrumentación y Registro Sísmico (Cires), asociación que tiene a su cargo el Sistema de Alertamiento, publicó un tuit en el que aseguraba que el movimiento había sido detectado por un sensor ubicado en los límites de Puebla y Guerrero.

La expectativa por la sacudida acompañó a los capitalinos al evacuar los inmuebles, pero el movimiento nunca llegó.

"Mucha gente nerviosa, pues todos con la incógnita de qué va a pasar, si esta vez se va a sentir duro o no", narró Ernesto, quien trabaja en el piso 18 del edificio que se ubica en Paseo de la Reforma 180.

En los minutos que siguieron, la Ciudad activó los protocolos de emergencia. El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro suspendió la circulación de los convoyes, lo mismo ocurrió en el Tren Ligero y el

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) desplegó helicópteros del agrupamiento Cóndores para descartar afectaciones.

Durante la confusión, algunos reportaban haber percibido un movimiento

sumamente ligero.

De hecho, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró en un tuit que borró minutos más tarde que el sismo se había percibido ligeramente en el sur y el Centro de la Capital.

Isabel Vera, habitante de un edificio de la Colonia Portales, se disponía a salir con sus hijos a pasear cuando escuchó la alerta.

"Estamos en un tercer piso, por experiencias de familiares desde 1985 y 2017, cuando suena la alarma es como si le prendieran un botón de pánico en el corazón, que empieza a latir muy fuerte", detalló.

Pasados 24 minutos de la activación, el Servicio Sismológico Nacional (SMN) descartó tener registro de algún temblor.

Enseguida, el Cires emitió un comunicado reconociendo el error, aunque sin detallar si se tomarán medidas para prevenir un nuevo evento de este tipo.

"Durante los preparativos para el próximo Simulacro Nacional que se llevará a cabo el próximo 19 de septiembre, activamos por error la señal del Sistema de Alerta Sísmica Mexicano hoy (viernes), a las 12:40 horas", refirió.

En Iztapalapa, Elena Meza se encontraba en un taller en el que se da mantenimiento a tractocamiones; al sonar la alerta se detuvieron las actividades. "Es muy lamentable que se cometan errores de este tipo, porque se pierde la confianza en algo tan serio; para la próxima, uno puede dudar si en verdad va a temblar", cuestionó.

Y SAMANTHA GÓMEZ.



Página: 1



No hay sismo.

suceso.

emergencia.

C5 CDMX © @C5 CDMX

♠ COMUNICADO IMPORTANTE ♠

Lamentamos profundamente las molestias e inconvenientes que se generaron luego de este

Nos mantenemos al pendiente ante cualquier





EN EXPECTATIVA. Al sonido de la alerta sísmica no lo acompañó ayer ninguna sacudida de la tierra.



13:12 HRS